

BOLETÍN NO. 411 ->>

Comité evaluador realiza trabajos para constatar la calidad académica de las Ingenierías en Diseño Mecánico, Manufactura y Automatización Industrial, así como Energías Renovables.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes tiene una larga trayectoria en la evaluación externa de sus programas educativos, lo cual ha posicionado a la Institución con elevados estándares de calidad y competitividad, por tal motivo, el Centro de Ciencias de la Ingeniería del Campus Sur, recibió a pares evaluadores de los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES), con el objetivo de iniciar el proceso de acreditación de las Ingenierías en Manufactura y Automatización Industrial, Diseño Mecánico y Energías Renovables.

En reunión con el Comité de Pares Académicos, el doctor Francisco Javier Avelar González, rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, destacó que de manera constante se mantiene un compromiso con la evaluación externa para continuar fomentando la cultura de la mejora continua que caracteriza a la UAA.

Asimismo, mencionó que a través de esta evaluación se podrán observar las fortalezas y áreas de oportunidad de una forma integral, pues todo ello implica un diálogo, análisis y reflexión constante; por lo que todas las observaciones que sean entregadas por parte del Comité de Pares, serán atendidas a cabalidad para coadyuvar a una formación de excelencia.

Por último, agradeció la presencia de los CIEES y reconoció la labor desempeñada de quienes hacen posible estas evaluaciones, debido a la importante contribución que hacen al país y a la sociedad, pues el tema de la calidad es fundamental para el desarrollo de la nación.

Por su parte, el decano del Centro de Ciencias de la Ingeniería, el maestro Luis Enrique Arámbula Miranda, resaltó que, a pesar de que el Campus Sur de la UAA es un proyecto de reciente creación, sus programas educativos a evaluar, estudiantes y la primera generación de egresados, ya se encuentran reconocidos en el ámbito industrial de la entidad y fuera de ella.

En su momento, el maestro José Luis Hernández de la Garza, representante de los CIEES en esta evaluación, agradeció la apertura que ha mostrado la UAA ante estas revisiones académicas, pues recalcó que ello habla de la transparencia de sus procesos. Además, explicó que durante la revisión se tomarán en cuenta las condiciones de matrícula, infraestructura física y académica; dominio de idiomas, entrevistas con egresados y empleadores, por mencionar algunos aspectos a considerar.

Finalmente, resaltó las bondades de que un programa académico se encuentre evaluado por los CIEES, ya que hoy en día el sector productivo solicita habilidades específicas en los egresados que se titulan con programas evaluados por estos Comités.

Cabe mencionar que los pares evaluadores provienen de la Universidad Nacional Autónoma de México, así como de las Universidades Autónomas de Nuevo León, Hidalgo y Baja California;

además de las Politécnicas de Guanajuato y Tlaxcala; al igual que de la Universidad Tecnológica de la Región Centro Coahuila y la Universidad de Guadalajara.

